



PEDALE STADE TARUSATE

Section Cyclo



ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE
Samedi 19 novembre 2022

PROCÈS-VERBAL

INTRODUCTION

Ghislain DUVAL

Merci à tous pour votre présence, et merci à nos invités : Madame Dominique DEGOS, Conseillère Départementale, Monsieur Jean-François BROQUERES, maire de Tartas, Monsieur Yves DEYRES, président de la PST Omnisport et de la section tennis, et Monsieur Christian NAVARRET, président du Comité Départemental de la Fédération Française de Cyclotourisme. Je remercie également Virginie CAMPET, présidente de la section basket d'être présente. J'excuse un de nos partenaires, Monsieur Benoit OULES du Crédit Agricole de Tartas.

Nous allons dérouler cette assemblée générale au travers des différents rapports moraux et financiers.

RAPPORT MORAL ET D'ACTIVITÉ

Julien LAPEYRE

Nous nous retrouvons encore nombreux ce soir pour notre assemblée générale, preuve une fois de plus de votre engagement au sein du club. Et nous vous remercions pour cela.

Fin 2020, nous nous retrouvons pour faire le bilan d'une saison « blanche ». Fin 2021, c'était le moment du bilan d'une saison « mitigée ». Nous sommes à présent à la fin d'une saison que nous pouvons considérer comme « normale », et c'est un réel plaisir d'en faire le bilan ce soir. Nous avons en effet pu revoir de nombreux cyclotouristes sur nos routes et chemins lors de notre multirando, nous avons à nouveau participé aux manifestations jeunes, et nous avons pu nous retrouver un peu plus régulièrement que les années passées.

Les effectifs restent encore une fois relativement stables avec un total de 97 licenciés contre 100 en fin de saison 2021. Ces effectifs sont ainsi découpés : 36 jeunes licenciés à l'école de vélo et 61 adultes. La tendance s'est inversée : une diminution du nombre de jeunes et une augmentation des adultes.

Comme je viens de le dire, 2022 aura revu l'organisation de notre multirando le 15 mai. Après des semaines et des mois de travail pour nous tous, nous ne pouvons qu'être que satisfait de cette organisation qui a rassemblé près de 800 VTTistes, routiers et marcheurs en en faisant une des randonnées les plus fréquentées du département. La grande nouveauté était cette année l'organisation d'un RAID VTT 100km. Celui-ci, très énergivore en termes de préparation, a réuni un peu plus de 80 adeptes de longues distances. Malgré cette belle réussite, nous ne l'organiserons pas en 2023 mais plutôt en 2024, au profit d'une organisation « gravel » pour l'édition 2023. Nous avons également proposé cette année un « foodtruck » pour la restauration afin de nous éviter l'élaboration des sandwiches. Malgré quelques remarques des routiers de passages, cette formule sera reconduite avec des améliorations à prévoir pour contenter la totalité des participants. Enfin, je profite ici

de remercier tous les membres qui ont participé à la réussite de la manifestation, ainsi que Les Esquirous qui ont également participé très activement. Merci à tous.

Sur le sujet des randonnées, j'aimerais faire avec vous ce soir un point concernant la participation aux randonnées des clubs voisins. Cette fréquentation est très décevante. Lors de la dernière réunion du conseil d'administration, j'ai présenté un tableau récapitulatif de la participation aux randonnées. Ce tableau avait des cases vides... Nous ne pouvons pas tous être à toutes les randonnées, mais il est important de se mobiliser sur les organisations voisines. Nous sommes organisateur d'une randonnée mais nous ne sommes pas capables d'être représentés dans les randonnées voisines. Outre ce constat décevant, je suis preneur d'explications afin de pouvoir y remédier autant que possible avec les membres du CODEP et les dirigeants des clubs landais...

Pour les autres activités VTT, je laisserai le soin à Manolo d'en faire le tour. De même pour les routiers, Jean Michel vous en fera un résumé.

Du côté des autres activités, il est à noter une nouvelle participation aux « Jeudi de l'été » organisés par la Régie Municipale des Fêtes. Nous avons cette année tenu la restauration et la buvette lors du jeudi le moins fréquenté et où la météo a fait défaut avec un repli à la salle polyvalente. Malgré tout, une belle équipe constituée de membres du club et de quelques Esquirous ont assuré la soirée et passé un bon moment ensemble. Bravo et merci à tous avec une mention particulière à Nicolas LAPORTE qui nous a préparé, avec qualité, la fricassée servie ce soir-là.

Nous avons également participé à l'Estanquet des fêtes de Tartas avec l'Omnisport. Je remercie également tous ceux qui ont répondu présent à cet événement qui faisait également son retour.

Un autre retour au calendrier : le séjour club à Ainsa. Vingt-cinq licenciés se sont déplacés en Espagne pour le week-end de Pentecôte, pour un week-end sportif et convivial. Nous allons à nouveau programmer un séjour club en 2023, certainement dans les Pyrénées mais côté français.

Enfin, je souhaiterais évoquer quelques nouveautés qui sont ou vont arriver. Tout d'abord, nous avons organisé avant et après la multirando des réunions ouvertes à tous. Suite à vos commentaires et remarques durant celles-ci, nous avons décidé de reconduire ces réunions un peu plus fréquemment, environ tous les deux mois. Vous serez donc invités à y participer, et nous pourrons échanger sur les sujets en cours.

Nous avons également mis en place un nouveau canal de communication, SportEasy. Vous n'êtes plus très nombreux à ne pas avoir activé votre compte. Il n'est pas encore trop tard ! Cet outil a pour but de renforcer la communication interne du club. Il peut permettre de créer des événements, des discussions groupées ou individuelles. Nous avons créé plusieurs « équipes » afin d'organiser un peu les échanges. Cet outil est payant et sera donc réservé aux membres du club à jour de leur cotisation. A terme, le but est que toutes les informations passent par ce canal.

Et enfin, vous avez pu lire dans les derniers compte-rendus du conseil d'administration que nous allons accueillir un service civique au sein du club. Cela a pour but de mener à bout certains projets que nous n'avons pas forcément le temps de mettre en place, principalement autour d'animations internes au club. La mission sera assurée par Pauline Sentucq pendant 8 mois.

Avant de conclure, je voudrais dire un petit mot sur nos terrains de jeu, autant pour les VTTistes que pour les routiers. Tout d'abord concernant les routiers, la plus grande difficulté reste la cohabitation avec les autres usagers. Nous sommes vulnérables sur la route et nous pouvons nous retrouver très rapidement en danger. Soyons exemplaires afin d'éviter d'arriver à des drames comme on l'entend trop souvent, et même récemment en Gironde.

Concernant les VTTistes, c'est plus notre terrain de jeu, la forêt, qui est vulnérable. Et nous l'avons bien vu cet été avec ces dramatiques incendies qui l'ont ravagée. Je souhaite donc profiter que l'on soit tous réunis ici pour féliciter les pompiers qui ont lutté pendant des semaines entières pour protéger notre forêt.

Je souhaiterais conclure ce bilan en remerciant la mairie de Tartas que nous avons sollicitée à plusieurs reprises cette année. Tout d'abord, à la suite des dégradations faites sur la plateforme d'entraînement des jeunes. Celle-ci a été mise en sécurité avec la pose d'une clôture et d'un portail à code. Nous avons également obtenu la réalisation d'une dalle pour la pose d'une station de lavage à proximité du local. Celle-ci a été ensuite complétée par Christophe qui a fabriqué le système de pose des vélos. Malgré cela, il nous reste une demande... la remise en état de notre local et principalement de la toiture. Nous savons que cela a tout de même bien avancé cette année, et nous espérons que 2023 en verra la concrétisation.

Merci à tous pour votre attention et pour votre temps donné tout au long de l'année pour la vie du club.

RAPPORT MORAL SECTION VTT

Florent LAMARQUE

La saison 2022 a été bien remplie. Nous avons démarré dès le mois de novembre avec des travaux sur nos circuits en vue de la multirando 2022, avec l'aide des Esquirois. Nous avons alors pu à nouveau reprendre l'hiver nos sorties dominicales. Il y a également eu une sortie nocturne avec soirée au local.

La plupart des membres étaient avides de reprendre les randos après la disette des années Covid. Dès le printemps, l'approche de notre multirando avec l'objectif des 100 km VTT nous a demandé une grosse préparation avec une nouvelle organisation à mettre en place. S'en sont suivis de gros travaux et beaucoup de temps passé. Une implication de plus de membres serait la bienvenue pour la préparation de la multirando 2023. Je tiens à remercier les quelques routiers pour leur présence et leur aide à la préparation des circuits VTT, et qui ont vu l'importance du VTT pour notre multirando. Bien évidemment, l'édition 2022 fut encore un succès.

Le week-end de Pentecôte à Ainsa en Espagne a été très apprécié, avec un bon groupe de jeunes et de moins jeunes.

D'autres randos ont suivi après une pause estivale liée à l'interdiction d'accès à la forêt.

On notera également que pas mal de vététistes pratiquent aussi du vélo route, et pour d'autres le VTT électrique le jeudi après-midi. Avec l'arrivée du nouveau moyen de communications SportEasy, il y a de plus en plus d'échanges et de messages concernant des rendez-vous pour des sorties, et aussi pour les rendez-vous travaux, pour lesquels des routiers, vététistes et jeunes de l'école de vélo ont répondu présents. Tout cela donne de bonnes perspectives pour l'année 2023, bravo à tous.

RAPPORT MORAL SECTION ROUTE

Jean-Michel GAUZERE

Je voudrais commencer par un grand merci à tous les membres du bureau pour leur travail, leurs compétences et leurs idées.

L'année 2022 reste et restera une belle année sur nos routes de Chalosse et du Marensin, avec quelques extras en montagne pour certains.

Le soleil de cette année a permis de se faire plaisir. De 70 à 80 km par sortie cet hiver, nous sommes vite passés à 100 km au printemps, voire plus pour certaines sorties.

Les parcours de la rando tarusate de 60 et 100 km ont été très appréciés des participants. Avec un fléchage sans fausse note, merci à Jean-Claude qui l'a initié.

Nous restons sur nos sorties mensuelles avec les horaires adaptés à la saison (A voir sur le site de la PST Cyclo) :

- Sorties le mardi et le jeudi après-midi pour les anciens en hiver, et le matin en été ;
- Pour les plus jeunes, sorties le dimanche matin à 9h en hiver, 8h30 automne et printemps, et 8h l'été.

Un dernier petit mot sur la sécurité avec quelques consignes :

- La première : prendre les licences qui procurent une assurance pour les sorties en groupe ;
- Être bien vu sur la route, ne pas hésiter à mettre des tenues réfléchissantes et voyantes ;
- Respect strict du code de la route, nous sommes dans un milieu "hostile aux cyclos" ;
- Soyez le plus irréprochable possible pour montrer l'exemple !

Merci à tous et bonne route.

Jean-Claude MAIRE

Avec les nouveaux présidents, s'est mise en place une passerelle entre le VTT et la route. Il y en a de plus en plus parmi nous qui pratiquent les deux activités, et on essaie qu'il n'y ait pas de scission entre les deux, il y a encore du travail. Nous faisons tous du vélo, nous sommes tous à la FFCT.

Depuis un an, nous avons essayé de renouveler l'âge des cyclos qui commençaient à vieillir, par connaissance, mais aussi avec des fils de routiers qui se sont mis au vélo, et qui ont ramené des copains. On motive les jeunes pour venir avec nous et leur faire découvrir des nouveaux coins. Ils sont venus ce soir, et on est très contents qu'ils nous rejoignent. Nous avons créé un groupe Whatsapp il y a un an, et c'est peut-être ça qui a éveillé leur intérêt. Il faut rendre la route plus ludique. Je remercie le nouveau bureau, c'est très démocratique, tout le monde propose ses idées, et les débats sont parfois animés.

Ghislain DUVAL

Merci pour ce témoignage d'attractivité et de partage. Nous nous étions engagés avec Julien à rendre cette cohésion possible. L'animation sera au cœur des activités de notre service civique.

RAPPORT MORAL DE L'ÉCOLE DE VÉLO

Julien LAPEYRE

Concernant les effectifs, nous avons 36 jeunes de moins de 18 ans, contre 46 l'année dernière et 38 en 2020. Nous n'avons pas fait trop de pub en ce début de saison car le problème n'est pas le recrutement des jeunes, mais plutôt le recrutement des éducateurs. Aujourd'hui, nous ne sommes pas en sous-effectif d'éducateurs mais il serait difficile d'accueillir plus de jeunes.

Après des années avec peu de manifestations pour les jeunes, 2022 a permis de retrouver un calendrier plus riche en événements.

Critérium départemental et concours d'éducation routière : Arjuzanx 15 avril 2022. Huit participants au CDJC et 6 participants au CDER. Nous étions le seul club à participer...

CDJC : 13/14 ans filles... 1° Charline BAREYT
 13/14 ans garçons. 1° Lilian SERRY
 15/16 ans filles... 1° Cécile DAUBA
 17/18 ans garçons. 1° Corentin BIZ
CDER : 1° Enzo BENETTI
 2° Mathéo MAULNY

Séjour régional Bugeat (19) : support des CRJC VTT et CRER du 25 au 29 mai. Axel LALANNE, Matéo MAULNY et Jules DESCLAUX y ont participé. CRER : Jules 1^{er} et Matéo 3^{ème}.

SNEJ : du 9 au 15 juillet 2022 à VESOUL. Avec Christophe, nous avons accompagné Jules, Matéo, Lilian et Ethan. Matéo était qualifié pour le CNER (Jules était trop jeune) et il a brillé puisqu'il a terminé sur la plus haute marche du podium, lui permettant ainsi de se qualifier pour la finale européenne en Croatie. Pour les autres, le programme était simple : vélo dans une superbe région avec de très beaux (et exigeants) circuits VTT, puis baignade au lac ou à la piscine !

CEER : après Corentin Biz en 2016, Corentin Despouys en 2017, Cécile Dauba en 2019, Matéo a participé au CEER à Zadar (Croatie) le weekend des 17 et 18 septembre. L'équipe de France a terminé 10^{ème} sur une vingtaine de pays représentés.

Journées familles : nous avons renoué cette année avec la journée familles. Elle s'est déroulée au lac d'Arjuzanx le 9 octobre. C'est dommage, peu de participants.

Challenge des Ecoles Française de Vélo : 17^{ème} dans la catégorie 25 à 45 jeunes sur 87 EFV.

Pour 2023, nous allons essayer, avec l'appui de Pauline, de remettre en place les stages pendant les vacances scolaires et éventuellement des mini-séjours.

Merci aux éducateurs et aux adultes qui participent activement à la vie de l'école de vélo.

RAPPORT FINANCIER

Ghislain DUVAL

Pour la saison 2021/2022, le compte de résultat est de 28 691,19 euros pour les dépenses, et de 29872,55 euros pour les recettes, ce qui donne un résultat bénéficiaire de 1 181,36 euros.

Concernant les dépenses, les frais de fonctionnement s'élèvent à 3 027,33 euros et représentent l'achat de grillage pour les passerelles, la rubalise, les caisses pour la multirando (jusqu'à présent nous utilisons de boîtes à chaussures, nous avons à présent de vraies caisses qui ferment à clé).

Les services extérieurs, pour 510,20 euros, comprennent les réparations des vélos du club, le dépannage à Brive (panne au retour du séjour jeunes à Bugeat), l'assurance des remorques et du local.

Les autres services extérieurs (20 959,66 euros) comprennent la communication, le site internet, les flyers et panneaux, les séjours, les transports, la multirando, les Jeudi d'été et l'assemblée générale 2021.

Les autres charges de gestion courante, d'un montant de 4 194,00 euros, sont les licences que nous payons à la Fédération.

En ce qui concerne les recettes, la vente de produits et services, pour 13 610,42 euros, comprend les ventes de maillot, les bénéfices de la multirando et des Jeudis d'été.

Les produits de gestion courante sont les recettes des licences (4 475 euros), pendant de ce que l'on verse à la Fédération.

Les contributions volontaires s'élèvent à 2 800,00 euros et représentent les dons, notamment les 1 000,00 euros donnés par Pascal et Mickaël pour les écocup. Le reste est réparti entre le Crédit Agricole, Netto et Intermarché. Merci à eux.

Les autres produits (8 987,13 euros) sont toutes les subventions de la mairie qui transitent par l'Omnisport, l'estanquet, les aides du Conseil Départemental et du CODEP pour les écoles de sport.

Le Budget Prévisionnel était de 15 000,00 euros l'an dernier. Il est de 26 000,00 euros cette année. C'est la différence entre une année Covid et une année non Covid. Nous avons mis en place des choses, donc forcément cela génère des coûts supplémentaires.

VOTE DES RAPPORTS MORaux ET FINANCIERS

Ghislain DUVAL

Les rapports moraux et financiers sont adoptés à l'unanimité.

Merci pour le travail de la trésorière, et merci à tous.

Nous laissons la parole à Madame DEGOS, qui doit partir :

“Merci pour votre invitation. Je note que, comme pour toutes les sections de l'Omnisport, il y a une bonne santé générale. Il y a de plus en plus d'osmose entre les vététistes et les routiers, qui multiplient leurs activités. Ce sont des activités physiques complémentaires.

Vous avez participé pour la quatrième fois au Concours Européen d'Éducation Routière, félicitations à Mathéo.

Concernant l'aide du Département, elle apporte son soutien aux écoles de sport et à la pratique du sport chez les jeunes. Il y a le chèque sport de 50 euros lors de l'entrée en sixième (25 euros pour une deuxième licence), et l'aide au permis de conduire de 450 euros qui s'accompagne de quarante heures de bénévolat dans une association.

Je ne sais pas si le cyclisme a le vent en poupe, mais pourtant j'ai noté pour 2023 le Tour des Landes, et deux étapes du Tour de France auront lieu dans les Landes. Peut-être aurez-vous plus de monde à la rentrée prochaine ?

Je vous souhaite une bonne saison sportive, et je termine en reprenant le slogan de la Fédération : “à vélo tout est plus beau !”

Merci à Madame DEGOS. Je voulais remercier également l'Omnisport pour avoir retravaillé le système de répartition de la subvention, qui permettra de nous aider à développer nos activités dans les prochaines années. Merci également à la Mairie, qui a fait en sorte qu'aucune section ne soit lésée.

RENOUVELLEMENT DU CONSEIL D'ADMINISTRATION

Julien LAPEYRE

Comme chaque année, il y a renouvellement du conseil d'administration. Et comme chaque année, il y a des postes vacants. N'hésitez pas à proposer votre candidature. Cela représente environ dix réunions par an, nous travaillons dans la convivialité.

Il n'y a pas de candidats.

RÉCOMPENSES

Julien LAPEYRE

Mathéo a participé au Concours Européen d'Éducation Routière fin septembre. Nous avons un trophée à lui remettre de la part de la Fédération. René a fait toute la préparation au concours de Mathéo, c'est à lui de lui remettre cette récompense :

René MORGANX : merci de me faire cet honneur de pouvoir m'adresser à Mathéo. Il est arrivé à l'école de vélo à cinq ans et demi. A onze ans, il a participé au Concours Européen. J'ai été exigeant, il a répondu présent pour toute la préparation, qui a débuté le 8 août, deux fois par semaine. Il faisait chaud. Tu as tiré l'équipe de France vers le haut, et je t'en remercie. Je te remets ce trophée de la part de la Fédération.

Julien LAPEYRE : René a laissé sa place de président du club il y a trois ans. Il a continué à venir à l'école de vélo. Il a décidé de prendre du repos depuis cette dernière rentrée. Pour te remercier pour toutes ces années, nous t'offrons ce petit cadeau.

INTERVENTIONS DES INVITÉS

Christian NAVARRET, président du CODEP 40 :

Merci pour votre invitation, c'est toujours avec plaisir que je viens à votre assemblée générale.

Les années se suivent et se ressemblent. Vous êtes le plus grand club du département, et votre multirando est une référence. Je suis heureux de saluer la performance de Mathéo. Malheureusement, vous êtes la dernière école de vélo en activité du département. Nous espérons qu'une autre école se créera au club de Hayet, mais il n'y a pas le même engouement qu'à Tartas chez les dirigeants du club. Encore bravo à tous les éducateurs.

Cette année, le CODEP a repris une activité à peu près normale au niveau des randonnées, même si certaines ont été reportées à cause de la météo. Je suis d'accord avec Julien, il n'est pas normal qu'avec environ 1 000 routiers licenciés et 200 vététistes, il n'y ait eu que 80 participants en route. C'est dans tous les clubs comme ça. Lors de notre assemblée générale, j'ai demandé aux présidents de club de motiver leurs licenciés. Je sais l'investissement que cela demande de préparer une rando. En ce qui me concerne, pour la rando de Morcenx le 25 septembre, seuls 25 routiers sont passés. On se pose alors la question de savoir s'il faut continuer. Oui, on va continuer, mais c'est dommage pour le travail de préparation effectué. Les routiers partent de chez eux, pointent et repartent. Pour le VTT, il faut venir sur place faire le circuit, et c'est tant mieux, vu la quantité de travail que cela représente. A Morcenx, on n'arrête pas de la saison, c'est nettoyage tous les samedis matins.

Le CODEP continue l'aide aux jeunes en donnant dix euros par jeune licencié de moins de 18 ans. Concernant la formation, c'est Julien qui s'en occupe. Il y a une formation d'animateur le week-end prochain à Tartas.

Nous avons organisé un week-end à Arreau, qui a regroupé 80 personnes. C'était bien. Le futur lieu pour 2023 sera décidé en janvier.

Il y a chaque année un projet de rassemblement pour les féminines. C'est une concentration. Cette année, cela a lieu dans les Landes, c'est le Codep qui l'organise les 16 et 17 septembre à Mont-de-Marsan.

Il n'y aura pas de 100 km VTT cette année à Tartas, mais il y en aura peut-être un à Morcenx. Julien a lancé un projet, sûrement pour 2024 : un raid VTT de 300 km de Mont-de-Marsan jusqu'à la côte. On va s'y mettre en début d'année. Il faut travailler avec les clubs FFCT, et les clubs locaux, nous aurons l'occasion d'en reparler.

Jean-Claude MAIRE : ne serait-il pas possible, au niveau du comité départemental, de faire passer un questionnaire pour savoir quelles sont les motivations des routiers pour ne pas aller sur les randos ?

Christian NAVARRET : pourquoi pas. Nous avons déjà émis des suppositions, peut-être l'essence est-elle trop chère ? D'autres veulent être rentrés pour midi. Les gens deviennent individualistes, ils partent tous seuls avec leurs GPS. En tant que président du CODEP, j'essaie de faire toutes les randos, pour profiter du travail des clubs qui nous font découvrir leurs routes.

Ghislain DUVAL : les clubs mettent tout en œuvre pour organiser des manifestations, et c'est dommage de passer à côté de ces découvertes.

Yves deyres, président de la PST Omnisport :

Merci pour vos travaux. Je m'associe aux remerciements pour la municipalité, qui est toujours à notre écoute. Nous avons pu faire évoluer les choses en ce qui concerne les subventions.

Je pense que vous êtes la première section à avoir repris un service civique depuis longtemps. Bravo à Pauline, il y a du travail à faire. Bonne saison à tout le monde.

Jean-François BROQUÈRES, maire de Tartas :

Je suis très content d'être ici. Il y a toujours du monde à votre assemblée générale, félicitations pour la fidélité, ainsi que pour la fidélité du président du CODEP 40, qui est toujours là, et qui marque l'attention que tu portes au club.

La rando nous avait manqué, c'est un rendez-vous incontournable et important dans le printemps tarusate. C'est aussi une masse de travail considérable, et je suis très heureux du résultat. C'était le redémarrage après deux années, bravo pour ce travail et cette réussite.

Bravo à notre jeune prodige Mathéo pour ses résultats. C'est le goût de l'effort et le travail qui ont payé. Tu nous as fait honneur. Merci à René pour avoir été son coach de tous les instants. Il a beaucoup contribué au renouveau de cette section.

On sait que les conditions de votre local ne sont pas les meilleures. Le bâtiment part de loin, René en est témoin. Il y a une quinzaine d'années, son devenir était incertain. Finalement, on a demandé aux services techniques de faire des devis pour voir comment on pouvait l'améliorer. Pour 2023, vous êtes sur le dessus de la pile. Il paraît légitime que votre patience soit récompensée. Le toit sera fait en priorité, on verra pour l'intérieur plus tard.

Pour conclure, et pour reprendre le slogan "métro, boulot, dodo" : "rando, Mathéo, travaux".

QUESTIONS DIVERSES

Ghislain DUVAL

Il n'y a pas de questions. Des gourdes vont être distribuées aux jeunes présents. Merci pour votre attention et votre présence.

L'ordre du jour étant épuisé, l'assemblée générale est close.

Le co-président
Julien LAPEYRE

Le co-président
Ghislain DUVAL

La secrétaire
Frédérique PENNACCHI